

PROGRAMME

KIDS (De 7 à 10 ans)

Olympic Games

Du 29 juillet au 2 août 2024

STAGE DEMI-JOURNÉE - De 9h30 à 12h00

Jour 1 : Cérémonie d'ouverture

Accueil + Introduction au thème et jeux pour se présenter en anglais

- « Quizz sport » pour découvrir le nom des activités liées au sport et aux JO.
- Apprends le nom des pays et des drapeaux en anglais grâce à notre atelier artistique « Création de drapeaux olympiques ».
- Spectacle de talents olympiques - mini-spectacles ou démonstrations liées aux sports.



Jour 2 : Entraînement olympique

Salutations en anglais + jeu pour apprendre la météo (flashcards/chansons)

Révision des mots et des phrases en anglais appris la veille

- « Simon says » spécial échauffement et exercices de stretching
- Chasse au trésor – Suit les indices pour trouver les "médailles d'or" cachées.
- Défis de mime par équipe de sports olympiques

Jour 3 : Exploration et créativité sportive

Salutations en anglais + jeu pour apprendre les émotions (flashcards/chansons)

Révision des mots et des phrases en anglais appris la veille

- Atelier de création d'accessoires sportifs – fabrication de banderoles, torches et médailles.
- Mini-tournoi de jeux de société sportifs, comme un jeu de 7 familles sur les sports ou un jeu de cartes sur les athlètes célèbres.
- Compétition de « brouette »



Jour 4 : Joue-la comme un athlète

Salutations en anglais + jeu pour apprendre les chiffres et les classements

Révision des mots et des phrases en anglais appris la veille

- Séance de yoga olympique : Apprentissage de poses de yoga inspirées des sports olympiques (ex: la pose du guerrier pour le taekwondo ou la pose de l'archer pour le tir à l'arc).
- Jeu de lancer de précision (viser des cibles avec des ballons ou des anneaux)
- Parcours d'obstacles olympiques : Résoudre des énigmes, répondre aux questions ou réaliser une épreuve sportive pour atteindre la ligne d'arrivée

Jour 5 : Cérémonie de clôture et remise des prix

Récapitulatif de la semaine en anglais - Les enfants partagent leurs moments préférés et ce qu'ils ont appris.

- Décoration et préparation de la salle pour la cérémonie de clôture.
- Atelier pâtisserie : création de médailles ou d'anneaux olympiques en sablés.
- Clôture – Discours, performances et remise des prix.





Olympic Games

July, 29th – August 2nd 2024

HALF DAY COURSE – 9:30 to 12:00

Day 1 : Opening ceremony

Welcome + Introduction to the theme and games to present yourself in English

- "Sports Quiz" to discover the names of sports-related activities and the Olympics.
- Learn the names of countries and flags in English through our artistic workshop "Creation of Olympic flags".
- "Olympic talent show" : mini-shows or demonstrations related to sports.



Day 2: Olympic Training

Greetings in English + Weather Learning Game (flashcards/songs)

Review of words and phrases learned the previous day

- "Simon says" special warm-up and stretching exercises
- Treasure Hunt - Follow the clues to find the hidden "gold medals"
- Mime Challenges of Olympic Sports

Day 3: Sports Exploration and Creativity

Greetings in English + Emotions Learning Game (flashcards/songs)

Review of words and phrases learned the day before

- Sports Accessories Creation Workshop - making banners, torches, and medals.
- Mini-tournament of sports card games, such as a sports-themed "Top Trumps" game or game featuring famous athletes.
- Wheelbarrow race



Day 4: Play it like an Athlete

Greetings in English + Game to learn numbers and rankings

Review of words and phrases learned the previous day

- Olympic Yoga Session: Learning yoga poses inspired by Olympic sports (e.g., warrior pose for taekwondo or archer pose for archery).
- Precision Throwing Game (aiming at targets with balloons or rings)
- Olympic Obstacle Course: Solving puzzles, answering questions, or completing a sports challenge to reach the finish line

Day 5: Closing Ceremony and Awards Presentation

Recap of the week in English - Kids share their favorite moments and what they have learned.

- Decoration and preparation of the venue for the closing ceremony.
- Baking: Creating Olympic medals or rings with cookies.
- Closing - Speeches, performances and award presentations.

